se con aquellos que durante tantos años mangonean intereses comunales, sin otro fin que vivir holgadamente á costa de esta infortunada villa.
Todos le teníamos puesta la vista fija
con la creencia de que daría ópimos
resultados cambiando de orientación
y poniendo de manifiesto los abusos
cometidos, cortando las raices á tanto
hipócrita que por ahí patrulla y que
haríase digno del honroso cargo que
se le había confiado, así como probaría de una manera evidente, aquella
fama de hombre pulcro, instruído é
independiente y probo hacendista.

¿Qué se ha hecho todo esto? ¿Sería ficticia su fama? No podemos disculparle porque sobrados elementos tiene para prescindir de ciertas niñerías que la vida obliga. ¿Será pues. ineptitud ó perversidad?

UNIÓN

Con ansia es esperado el programa de los hechos que se propone realizar la Unión que varios políticos de valía y arraigo de esta localidad han formado recientemente. Por más de que es prematuro el anticipar concepto alguno, sólo diremos que revestidos de carácter ejecutorio deberán estar, ya que los hechos que tal Unión han entrañado se han filtrado no sólo en el corazón de los unidos sino que también en el de todas aquellas personas que alejadas de la política procuran prestar apoyo siempre en bien de la villa.

Por más de que los pasados representantes y administradores habían demostrado algunas deficiencias, nunca se les había dudado del cumplimiento de los hechos y de la palabra con que se hubiesen comprometido como acontece en los actuales.

Debido será tal vez, al resultado del roce que nuestro fantasma político local con ellas tiene, hombre que ni la delidadeza tiene de guardar tan alta condición para su exclusiva personificancia digna de ella en el mundo.

Se sacía engañando á todo aquel que le presta confianzas poniendo en ridículo á todos los que rige, en especial á este pobre *Machucho* que da la cara al pueblo, por el afán de figurar, y á quien el pueblo desprecia por el sin fin de informalidades que á diario pone de relieve y que tan macarrónicamente le adornan.

Poco seria lo expuesto y pronta calificación hallaríamos, pero por desgracia es tan grande su cinismo y lan bien estucada su fachada que sin el menor esfuerzo ni mudanza recitan el no me acuerdo ó el no es verdad cuando llega la ocasión de cumplir la palabra que como follones caballeros han empeñado y cuando se presenta el caso de que tengan que efectuar algún acto al cual se hayan comprometido.

No citaremos como muestra de lo expuesto ni móvil à la Unión la manera de resolver el problema planteado por las denuncias en consistorio de ciertos bocoyes de vino por medio de elocuente y jurídico dictamen, pendiente aún de ejecución el fallo; no tampoco la resolución de los tan renombrados verbales, sino que como detalle de incumplimiento el de la paga de ciertos votos por el traslado del mercado de los cerdos, como detalle de formalidad el non ejecutore del acuerdo tomado por la formal corporación sobre el mismo traslado.

Como botón de mejor muestra, sí se puede citar, el equitativo reparto del coste del Registro Fiscal, asunto que al vecindario tiene preocupado por las suposiciones á que se presta, y que en realidad mucho extrañan, que tal reparto no se haya dado á conocer al pueblo por medio de la prensa ó poniéndolo en sitio público y visible, á fin de conocer la cantidad, la documentación que la prueba y la forma en que está repartida, no siendo así de una manera clara y equitativa dá mucho que suponer y se comprende que haya vecinos que se abstengan de pagar hasta conocer el por qué y el como de tal pago, resolución que aplaudimos y que debería unanimamente tomarse.

Adicionados estos hechos con los que por su gravedad y desfachatez deben callarse, fácil es comprender el por qué de tal Unión, y cuáles son los hechos á que aspira; pero como que fácil fuera que la ignorancia é innobles ardidezas de ciertos elementos fantásticos y que la probable desaparición de las bessas de algunos otros, les hiciera proclamar heroes de ciertas atrocidades ó escenas indignas de representación, á todo el pueblo convocamos, no sólo á la unión sino al apartamiento de todo lo que por injusto y carnavalesco nos molesta ó nos mancilla.

ものものものものものもの

Registro fiscal

Se nos asegura que son muchos los propietarios que se muestran reacios á pagar la cantidad que les corresponde del reparto equitativo que ha ocasionado el Registro Fiscal de edificios y solares. Extrañamos que esto suceda por cuanto todo el mundo sabe que el presupuesto se hizo con todas las formalidades señaladas por la ley. Si esto no fuera suficiente bastaría tener en cuenta el inmenso sacrificio que hacen nuestros desinteresados administradores para que nadie pusiemo obstáculos á la aprobación de tan metalizado asunto. ¡No hay conciencia!

Un hombre que toda la vida viene militando en el partido conservador y que por el sólo afán de hacernos felices, despreciando honores, ideas y tal vez un nombre ilustre se pasa al partido liberal, es, á nuestro entender, digno de toda consideración.

Una corporación que se desvela por administrar nuestros intereses, con rigorismo excesivo tal vez, como lo prueban la cuestión de los bocoyes, la de los célebres verbales modelo de rectitud y justicia, el asunto relativo á consumos, cuales pactos disimulados por las listas que se exponen al público, la cuestión de la plaza mercado y tantas otras que por sí solas se recomiendan, bastan para dar renombre á la corporación que las ha solucionado de una manera tan ajustada á la ley y á la conciencia.

Los que así obran merecen todas las consideraciones, que se les facilite la manera de dar solución á los intrincados problemas administrativos para que con tanto acierto y tanta perspicacia nos hagan felices á todos.

El que una minoría turbulenta se niegue á pagar el impuesto del Registro Fiscal, no es obstáculo que pueda entorpecer la triunfal marcha de nuestros actuales administradores.

Sólo deseamos que á estos morosos se les trate con el mismo rigor con que se trata á los concejales que adeudan (última cosecha) al municipio, de esta manera, siguiendo igual costumbre no pagará nadie.

¡Ignoran estos administradores modelo que hay un mandamiento en este mundo que nos manda tener vergüenza?

ももももももももももも

COMARCALES

PALOU.—La fiesta del "Roser" celebrada el domingo pasado resultó animadísima. La función religiosa se celebro con lucimiento y esplendidez. Las dos salas que existen se vieron concurridísimas de hermosas doncellas y gallardos donceles que danzaron de lo lindo. Las orques